## Dernière édition de la soirée des jeunes et nouveaux citoyens

La commune a fêté ses jeunes et nouveaux citoyens mercredi 20 mars à la salle des fêtes. Il s'agissait de la dernière édition de la manifestation sous cette forme en raison du faible taux de participation.

ILS SONT 127 JEUNES THÔNÉSIENS à fêter leurs 18 ans cette année et 62 personnes à avoir acquis la nationalité suisse en 2018. Pour célébrer le nouveau chapitre de la vie de ces habitants, la commune a organisé la traditionnelle soirée des jeunes et nouveaux citoyens mercredi 20 mars. Cette réception à la salle des fêtes était l'occasion de leur offrir un ca-

deau et leur rappeler les implications qui découlent de ce nouveau statut. « La citoyenneté ne se concrétise pas uniquement par le droit de vote une dizaine de fois par an, mais elle se démontre tous les jours au quotidien, a insisté le Maire Pascal Uehlinger lors de son discours. Nous espérons que cet engagement se poursuivra dès à présent. Auprès de vos proches, de votre famille, de vos voisins... Et sur

La présence des représentants des sociétés locales leur offrait la possibilité d'échanger directement avec ses acteurs et découvrir leurs activités et, pourquoi pas, envisager de s'y impliquer. « L'engagement auprès d'une société locale favorise et développe l'amitié, rappelait le Maire. Il permet aussi de faire vivre notre commune et est le meilleur facteur d'intégra-

le plan associatif ».





tion possible. Et il peut se faire à n'importe quel âge».

## Chèque ThôNoël

Parallèlement, les associations caritatives AETTO (Association Education pour Tous, Thionge Ouoloff) et BB Quilt Genève étaient aussi à la fête, puisqu'elles recevaient de la part du conseiller administratif Philippe Decrey le Chèque ThôNoël, du montant du bénéfice de la manifestation qui s'est déroulée en décembre dernier. Un don bienvenu pour ces deux associations (la première construit des écoles au Sénégal, la seconde crée des couettes en patchwork et les offre aux parents de grands prématurés des HUG) qui acceptaient cette aide avec gratitude pour poursuivre leurs activités.

A noter que la trentaine de jeunes et nouveaux citoyens présents ainsi que le reste des invités ont vécu la dernière édition de cette manifestation sous cette forme. En raison du très faible taux de participation des jeunes citoyens, les autorités communales ont décidé de regrouper à l'avenir cet événement avec une autre fête communale, en début d'année prochaine.